

高山中学校 高山流鎧馬奉納

10月22日、高山流鎧馬が行われました。

本番に向けた宮之馬場での練習が始まってからは、クラスごとに綱持ちの手伝いを割り振り、学校全体で地域の伝統行事に携わってきました。

当日は射手の大役を果たした中村考晴さんをはじめ、多くの生徒が的持ちや巫女、会場アナウンスなどを務めこの行事を支えました。

これからも、地域の伝統行事を大切にしていきたいと思えます。



国見中学校 いのちの授業

10月16日、NPO法人がんサポートかごしまから講師をお招きして、がんについての健康セミナーを実施しました。実際にがんを患っていらっしゃる方によるお話は、一言一言に重みがあり、生徒の心にしっかりと届いていました。「今日を精一杯生きる その積み重ね 毎日をどう生きるか」という言葉も伝えられました。

今回の学習でがんについての正しい知識を学ぶことができ、また自己の生き方、健康といのちの大切さについて考えるよいきっかけとなりました。

内之浦小学校 稲刈り体験

10月17日、水土里サークルのご協力のもと、3・4年生が内之浦中学校の生徒と一緒に餅米の稲刈り体験をしました。

初めて鎌を使う子供たちも水土里サークルの会員さんから、鎌の使い方や稲の刈り方を教えてもらいながら、上手に刈ることができました。今回収穫した稲は内之浦中学校との連携活動として6月に田植えを行ったもので、12月にはこの餅米で餅つきを予定しています。自分たちが作物を育て、収穫した餅米を自分たちが食べる餅にする過程を体験することで、食物に対する感謝の気持ちを育てたいです。



波野小学校 宿泊体験学習

5・6年生が10月17日から1泊2日で、大隅青少年自然の家で集団宿泊学習を行いました。

1日目は野外炊飯で、カレーライスを作りました。野菜を切ったり、火おこしをしたりと、児童7名で作業を協力しあって、おいしいカレーライスができました。また、インラインスケートや館内オリエンテーリングを楽しみました。2日目はフライングディスクゴルフやレザークラフト等を体験し、2日間の行程を無事終了しました。

この宿泊学習で感じたことや考えたことをこれからの学校生活に生かしてくれることを期待しています。